



お正月パーティー

1月11日(木)ひよこ組

今日はパーティーの日です。ひよこ組ではお正月の遊びに触れて楽しみました♪



ちょっとだけ触ってみよう!



～手作り獅子～

獅子を子どもたちに見せると、頭をなでなでする子や口元に恐る恐る手を入れる子がいました。獅子の口がパクパク動くのが怖いのか、保育者にぎゅっとしがみつく姿も見られましたよ。



だるまさん取ったよ!

私のお顔見つけた!



～かるたごっこ～

子どもたちの顔写真やアンパンマン、食べ物などの札を用意してカーペットの上に並べてみました。保育者が「アンパンマンどこかな?」「〇〇ちゃんいるかな?」と言うと、札を見回した後に「あんばん!」「あーあー」と言いながら札を取る子ども達でしたよ。また、自分の顔の札をじっと見る子もいました。アンパンマンの札はどの子にも人気ですぐに取りに行きました!



風船えいっ!



羽子板にだるまさんいるね!

～羽根つき～

保育室の天井から風船を吊り下げて羽根つきをしました。始めに保育者がやって見せると、子どもたちも羽子板を持って風船をついていましたよ。羽子板でつくごとに「えいっ!」という子どもたちでしたよ。また、同じ風船を何回も連続でついている子もいました。

羽子板にアンパンマン等のイラストが描いてあると、子ども達同士で見せ合うかわいい姿も見られましたよ♡